

PROSEGUR COMPAÑÍA DE SEGURIDAD, S.A. y en su nombre y representación Don Ignacio Ruiz de León Loriga, en su condición de Secretario de su Consejo de Administración, pone en conocimiento de esa Comisión Nacional del Mercado de Valores, la siguiente:

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

En cumplimiento con lo previsto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, se pone en conocimiento de esa Comisión Nacional del Mercado de Valores que en la reunión del consejo de Administración de Prosegur Compañía de Seguridad S.A. celebrada el día de hoy, D. Carlos Martínez de Campos y Carulla ha cesado como Consejero y Presidente Ejecutivo de la sociedad, así como en sus cargos de miembro de la Comisión Ejecutiva y de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Por otra parte, el Consejo de Administración de la compañía ha adoptado los siguientes acuerdos en materia de nombramiento de cargos:

- 1.- Nombrar Presidente del Consejo de Administración a Dña. Helena Revoredo Delvecchio, que hasta este momento ocupaba el cargo de Vicepresidente.
- 2.- Nombrar Consejero Delegado y miembro de la Comisión Ejecutiva de la Compañía a D. Eduardo Paraja Quirós.
- 3.- Nombrar al Consejero D. Isidro Fernández Barreiro miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

El Consejo de Administración de Prosegur Compañía de Seguridad, S.A. ha expresado su agradecimiento al hasta ahora Presidente Ejecutivo y Consejero, D. Carlos Martínez de Campos y Carulla, por la eficaz labor desarrollada y su dedicación a la Compañía.

Se adjunta nota de prensa que será hecha pública con esta misma fecha.

En Madrid, a 14 de julio de 2004.

Ignacio Ruiz de León Loriga Secretario del Consejo de Administración de Prosegur Compañía de Seguridad, S.A.







Nota de Prensa

Helena Revoredo asume el cargo de Presidenta

Prosegur nombra a Eduardo Paraja Consejero Delegado de la Compañía

Madrid a 14 de julio de 2004. El Consejo de Administración de Prosegur ha nombrado a Helena Revoredo Presidenta de la Compañía en sustitución de Carlos Martínez de Campos, que cesa como Consejero y Presidente Ejecutivo. Así mismo ha nombrado a Eduardo Paraja Quirós, Consejero Delegado de Prosegur y se convierte, por tanto, en el primer ejecutivo de la Sociedad.

Con estos nombramientos, el Consejo de Administración de Prosegur pretende potenciar la gestión del Grupo, que ha tenido en los últimos años un gran crecimiento y una fuerte expansión geográfica. En este período, Prosegur ha pasado a estar presente en doce países de Europa y América. La Empresa, líder en el sector de seguridad en España y cuarta en el mundo, ha duplicado su facturación en los últimos seis años.

Helena Revoredo ocupaba el cargo de Vicepresidenta del Consejo de Administración, puesto en el que llevaba siete años. Es la principal accionista de la Compañía.

Eduardo Paraja nació en Gijón (Asturias) tiene 43 años y es licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo, y MBA por la Houston University. Ha desempeñado diferentes puestos de responsabilidad en el Grupo Prosegur, como Presidente y Consejero Delegado de Umano y Director General de Protecsa. Hasta este momento, Paraja era Presidente de Única, empresa líder del sector de limpiezas en España de la que fue promotor y primer ejecutivo desde su fundación en el año 2000.

El Consejo de Administración de Prosegur considera que el nuevo Consejero Delegado es un profesional con una capacidad de gestión y Ilderazgo contrastada y una gran experiencia en el sector de servicios y en el propio Grupo. Con su reincorporación al equipo de Prosegur, la Compañía inicia una nueva etapa en la que el Grupo continuará trabajando para consolidar su Ilderazgo y avanzar posiciones en los mercados en los que está presente.

El Consejo de Administración ha acordado también expresar su agradecimiento al hasta ahora Presidente Ejecutivo y Consejero, Carlos Martínez de Campos, por la eficaz labor desarrollada, su dedicación a la Compañía y los logros obtenidos durante su mandato.